

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Informe especial
Consumo mejora en diversos sectores.

Comercio exterior
Exportaciones pesqueras no tradicionales pasan mal momento.

INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO

Megaproyectos: Perú tiene una cartera de más de 1 600 proyectos que superan los US\$ 190 000 millones



ÍNDICE



EDITORIAL

Roberto De La Torre: Crecimiento responsable

El énfasis que se le dio a la inversión pública y privada, con una cartera de proyectos que supera los S/ 92 000 millones, fue lo más destacable del extenso mensaje presidencial. En primer lugar, consideramos que la exposición de la relación de proyectos es una señal importante del Gobierno por reactivar la economía. Como lo he mencionado anteriormente, es necesario romper la inercia para recuperar nuestra tasa de crecimiento...[Ver más](#)



INFORME ECONÓMICO

Megaproyectos: Perú tiene una cartera de inversiones que supera los US\$ 190 000 millones

Se trata de más de 1 600 proyectos que abarcan sectores clave como infraestructura, minería, hidrocarburos y electricidad. Su implementación efectiva no solo impulsará la economía peruana, sino que también contribuirá a un desarrollo más equitativo y sostenible en todo el territorio. Los megaproyectos de inversión en infraestructura, tanto públicos como privados, son fundamentales para impulsar el crecimiento potencial de un país....[Ver más](#)



COMERCIO EXTERIOR

Exportaciones pesqueras no tradicionales registran pérdidas significativas

Un vistazo a la caída en valor y volumen de las exportaciones pesqueras peruanas entre enero y mayo de 2024. La pota y los crustáceos lideran la desaceleración. En el periodo de enero a mayo del año 2024, las exportaciones en el sector pesca no tradicional registraron una disminución significativa en comparación con el mismo periodo del año 2023. Se exportaron productos por un valor de US\$ 552 millones,...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Impuesto al IGV en servicios digitales en Perú: Todo lo que necesita saber

A partir del 1 de octubre, los servicios de streaming y otros digitales pagarán una tasa del 18 %. Descubran los detalles. Mediante el Decreto Legislativo 1623, el Poder Ejecutivo, en uso de las facultades delegadas por el Congreso, ha modificado la Ley del IGV. Esta modificación regula la afectación de los servicios digitales prestados por proveedores no domiciliados y la importación de intangibles...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

Consumo mejora en diferentes sectores comerciales del país

Gremios de la Cámara de Comercio de Lima (CCL) proyectan incremento en las ventas en el segundo semestre del presente año. El aumento de las proyecciones del crecimiento de la economía peruana para este año de 2,7 % a 3,1 %, luego de que el Producto Bruto Interno (PBI) creciera en abril y mayo en más de 5 %, mejoró las expectativas de los empresarios de la gran, mediana, pequeña y microempresa para el segundo semestre...[Ver más](#)



DESEMPEÑO SECTORIAL

“Reactivación de la construcción impulsará importaciones de maquinaria pesada”

El presidente del Gremio de Importadores de Maquinaria, Equipos, Repuestos y Herramientas de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Jorge Lira, afirmó que la reducción de las tasas de interés en el país y a nivel global, y el aumento de los precios de las materias primas, crean un panorama alentador para la importación de bienes de capital. ¿Cuál será el desempeño de la importación de maquinarias en 2024?...[Ver más](#)



ENTREVISTA

“Los grandes retos son combatir a las redes de corrupción y las economías criminales”

El primer vicepresidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL) y presidente de la Comisión de Integridad y Lucha contra la Corrupción, Hernán Lanzara, comenta sobre las propuestas y ausencias del discurso presidencial de la jefa de Estado, Dina Boluarte. ¿Cuáles son sus impresiones sobre el mensaje presidencial de la presidenta Dina Boluarte? Si bien la señora presidenta señaló que ni ella ni sus ministros están vinculados...[Ver más](#)



CONSULTORIO LEGAL

Sunafil y la igualdad salarial: Claves para cumplir la ley

La Ley N.º 30709, que prohíbe la discriminación remunerativa entre varones y mujeres, junto con su reglamento, el Decreto Supremo N.º 002-2018-TR, tiene como principal objetivo eliminar la desigualdad salarial entre géneros. Estas normativas buscan garantizar el principio de “igual remuneración por igual trabajo” mediante la determinación de categorías, funciones y remuneraciones...[Ver más](#)